



Protokoll der Generalversammlung 2023

Donnerstag 22.Juni 2023, im k-Haus

18:00 Uhr: Führung durch die ehemalige Kaserne

19:00 Uhr: Generalversammlung, im Turmzimmer

Begrüssung: Der Präsident Christoph Wydler stellt fest, dass die Unterlagen Jahresbericht, Jahresrechnung, Revisorenbericht und Protokoll rechtzeitig zugestellt wurden. Der Präsident stellt die Traktandenliste vor, die so genehmigt wird.

1. Protokoll der Generalversammlung vom 17.Mai 2022

Die Anwesenden genehmigen das Protokoll 2022 einstimmig.

2. Jahresbericht 2022

Der Präsident erläutert zu einigen Stichworten:

Vorgärten: aus dem Plenum kommt der Wunsch, im Neubad Magazin solle ein Artikel zum Thema erscheinen. Diese Anregung wird vom Vorstand geprüft.

Der VOPS hat seine Tätigkeit als koordinierende Stelle des Schützenmattpavillons aufgehört. Das Vermögen wurde an den Staat zurückgegeben zwecks Verwendung für den Unterhalt. Aus dem Plenum kommt der Hinweis, im Pavillon unter neuer Führung laufe wenig bis gar nichts Kulturelles. Anträge dieser Art sind an die Allmendverwaltung der Stadt zu richten.

Fluglärm: Die neue Regelung des Starts erfolgt nach französischem Recht. Abflüge erfolgen bis 23:15 Uhr. Aus dem Plenum kommt das Statement, dass Slots anders vergeben werden müssten. Der Präsident weist hin: es können keine Slots durch nicht koordinierte Flughäfen vergeben werden, demnach nicht durch den EAP. Die Fluggesellschaften insbesondere easyJet bestellen, wann Sie fliegen wollen und zahlen dann auch Bussen - die sind allerdings deutlich höher geworden, entsprechende Wirkung wird erhofft. Aktuell: Die Bise hat sich in den letzten Jahren von April fast auf Juli verschoben. Die Rückenwindregelung bleibt bestehen. Insgesamt gibt es wenig Aussicht auf Verbesserung.

3. Jahresrechnung 2022

Die Jahresrechnung schliesst mit einer schwarzen Null. Die Revisoren namentlich Andres Denss erläutern den Revisorenbericht, welcher keine Widersprüche aufweist. Die Anwesenden sind mit Jahresrechnung und Revisorenbericht zufrieden und erteilen dem Vorstand einstimmig Decharge.

4. Mitgliederbeiträge 2024

Werden auf der bisherigen Höhe belassen.

5. Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

6. Varia

Aus dem Plenum wird festgestellt: die Wanderstrasse wird als Hundepromenade benutzt. Eine Sensibilisierung der Nachbarschaft wäre erwünscht.

Der Rückschnitt von Hecken und Gebüsch zu rechter Zeit wäre erwünscht.
Verkehr Reiterstrasse: Die Buskreuzung hat wenig gebracht. Zudem ist die Strasse breiter, weshalb häufig mit überhöhter Geschwindigkeit gefahren wird. Der Tempo Smiley soll bestellt werden.

Auf der Neubadstrasse wird mit hohem Tempo gefahren, seit die Autos nicht mehr dort parkieren. Der Schulweg ist riskant geworden.

Ein Mittelstrich an der Haltestelle Im Langen Loh wäre erwünscht. Dieser wurde trotz Vorstoss des Quartiervereins aber nicht realisiert. Jemand möchte Videos aufnehmen, um die Gefahrensituation mit Autos, die das stehende Tram überholen, zu zeigen.

Der Präsident nimmt die Anliegen Namens des Vorstandes auf, bedankt sich für die rege Teilnahme und lädt ein zum offerierten Aperó im k-haus der Kaserne Basel. Er verabschiedet die Teilnehmenden in den Abend und wünscht eine gute Zeit.

Für das Protokoll

Basel, 26. Juni 2023, Daniel Egli